

高原だより

士幌高等学校 PTA

News from Shihoro High School PTA
vol. 137



「こもれび」 撮影：阿部 麻帆（写真研究同好会）

会員の皆様におかれましては、この様な情勢で、ご多忙かと思われますが、この様な時だからこそ、士幌高校を生徒と保護者一体で盛り上げて頂きたいと思います。

今年度もPTA活動が充実したものとなるよう役員一同頑張って参りますので、会員並びに関係各位の皆様にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

この度、令和2年度のPTA会長を務めさせていただくことになりました、長田と申します。

異例の形での新年度がスタートし、新型ウイルスによる活動制限という経験した事のない環境下で、様々な行事が通年と違う形で行われています。当たり前に行えない辛い状況ではありますが、この経験を糧に生徒達が成長できるようにサポート出来ればと思います。

PTA役員より
ご挨拶
PTA会長
長田 直弘

専攻班紹介

士幌高校では、1年生は作物栽培や家畜飼育等、農業全般や食品製造に関する基本的な知識・技術を身につけます。2年生からは、畑作専攻や乳加工専攻など、10個の専攻班にそれぞれ所属します。自ら課題をみつけ、その解決に向けて調査研究を行っていきます。

座学だけでなく、実学を重視した授業を展開しているのが士幌高校の特徴です。



環境専攻班

私たちはカシワによる自然豊かで持続可能な社会の実現を目指します。地域の農業へ貢献できる活動を行っていきます。



草花専攻班

私たち草花専攻班は、エディブルフラワー（食用花）の栽培と活用方法やガーデニングの手法について研究活動を行っています。



乳加工専攻班

今年度はヌプカの〇〇シリーズを発展させていくつもりで活動しています。これからもよろしくお願いします。



農産加工専攻班

農産加工専攻班では、士幌高校産の小麦「ゆめちから」を使った製品開発として、パンや菓子類の製造に取り組んでいます。



肉加工専攻班

私たち肉加工専攻班では地元の特産品であるしほる牛を使った加工品作りに挑戦しています。今年度も継続していきます。



地域資源専攻班

地域資源専攻班では、奇跡の果実と呼ばれる小果樹と呼ばれるシーベリーを使った商品開発をしていきます。今年も新しい仲間を加えさらに充実した専攻班活動ができるよう頑張ります。

野菜専攻班

私たち野菜専攻班はハーブ栽培や活用方法を考え、地元特産品をPRし、士幌町の知名度向上を目指して活動を行っています。



畜産専攻班

畜産専攻班はアニマルウェルフェアの理念を掲げ、昨年度の課題から「放牧地の土壌が牛に与える影響」について研究し、よりよい家畜飼育を目指していきます。



有機農業専攻班

GLOBALG.A.P.認証や有機JAS認証に取り組み、安心な農作物の提供を目指すだけではなく、東京オリパラを機に認証の普及にも力を入れています。



畑作専攻班

畑作専攻班では、落花生の栽培と加工法について研究活動を行っています。北海道では栽培が難しい落花生を十勝で栽培できるよう頑張っています。



校内技術競技大会

～農業鑑定競技～

【分野：農業】

最優秀賞 3年1組 駒形守羅
優秀賞 3年1組 石井美羽
優秀賞 3年1組 梶浦優晴

【分野：畜産】

最優秀賞 3年1組 赤川人成
優秀賞 3年1組 前多涼介
優秀賞 1年1組 尾崎杏奈

【分野：食品】

最優秀賞 3年2組 青山エイト
優秀賞 2年2組 佐藤真希
優秀賞 3年2組 畠野麗桜

6月19日(金)、本校にて校内技術競技大会が開催されました。全校生徒が農業鑑定競技に参加し、2~3年アグリビジネス科49名が家畜審査競技（乳牛の部）に参加し、日頃の学習の成果を存分に発揮しました。1年生は新たな高校生活の目標を立てるきっかけとなり、2年生は昨年の学習を活かし、3年生は高校生活の集大成となる大会となりました。



～家畜審査競技（乳牛の部）～

最優秀賞 3年1組 駒井悠人
優秀賞 2年1組 岩田哲也
優秀賞 3年1組 寺町龍空

～フラワーアレンジメント競技～

最優秀賞 3年1組 斎藤真生
優秀賞 2年1組 安藤綾音

～士幌高校トピックス～

生徒の学校生活の様子を配信しています!! 随時更新中!! 今すぐチェック!!

士幌高校の公式インスタグラムが開設されました! 日頃の学習活動や部活動のことなどを幅広く発信しています! Facebookも随時更新されているので気になる人はチェックしてみてください。

アグリビジネス科

Facebook



www.facebook.com/hkdshihorohs

フードシステム科

Facebook



www.facebook.com/shihoro.foodsystem

農業クラブ執行部

Facebook



www.facebook.com/shihoro.nouku_timeline

士幌高校

インスタグラム



www.instagram.com/cocorozashi_lab/



<http://shihoro-highschool.com/>

検索

学校祭について

『本校にて開催している学校祭ですが、今年度は新型コロナウイルス感染症対策により生徒の健康と安全の確保を最優先とし、一般公開については中止とさせていただきます。

何卒ご了承のほど、よろしくお願ひ申し上げます。』



編集後記

緊急事態宣言が解除され、通常とは少々異なる学校生活が始まりました。本校では野菜や作物の栽培が本格的にスタートし、日々の学習に精一杯取り組んでいます。様々な行事が例年とは異なる形で開催する運びになりますが、すべての行事が安全に、かつ生徒の成長につながるよう取り組んで参ります。